
コロナに負けへんでぇ～！ 　今回、市道池尻・宇津根線と府道宮前・千歳線交差点から南へ長さ
約50ｍ、幅3.5ｍの約175㎡の空間地にしだれ桜、イヌマキ、サザンカ、
芝桜等を植栽した庭園が亀岡市により年度内を目途に、整備される計
画があります。桂川市長が、馬路町の南の玄関口にふさわしい庭園を
と力を入れてもらっているとのことであります。隣接して 1.5ｍの用
水路（蓋つき）及び、3.5ｍの歩道を加えると、約 425 ㎡もの大空間
地となります。庭園の植栽計画については、その後の維持管理の問題
が生じ、基本的には、自治会管理が求められることが予想されます。
従って、継続的に町民（子ども・高齢者等）が関わってもらう季節ご
とのお花の植栽が出来る花壇、散歩中に少し休める場所の設置、馬路町の名所・旧跡の案内板の設置等、周
辺住民の皆様のふれあい・憩いの場となればと考えています。維持管理も含めて、詳細は今後行政と協議す
ることとなっています。これまでから自治会向かいの花壇（バラ等の植栽）の手入れに神ひろみさんが、バ
ス停などの道路の路肩にプランター花の設置を馬路パンジーの会（８名）の皆様が、また、玄関前に、花壇
やお花の鉢・プランター・ハンギング・盆栽等きれいに手入れをされているお家が多く目につくようになっ
てきました。これからも町民の皆様それぞれが、花いっぱいのうるおいのある美しいまちづくりに向けて、
出来る範囲でご協力をいただければ幸いです。

　新型コロナウイルス感染拡大により、ライフスタイルが大きく変わって、1 年と半年
が経過しました。仕事がリモートとなり、実出勤が週に 1 日なり 2 日の方も見受けられ
ます。『外出控えて』、『人流控えて』、『外食控えて』、控えづくしの昨今ですが、裏を返せば、
家庭を楽しむ時代となりました。そのためゴミの排出量も増えています。ただ、私たち
がしなければならないことは、『正しいゴミの分別』廃棄です。『ちょっとこのゴミどう
するの？』の折は、『亀岡市ゴミの分け方・出し方』マニュアルでご確認ください。特に、
下記の点について御留意下さい。
①収集時間の遅延を防ぐため、一回指定ゴミ 2袋まで。
②埋立てゴミは、指定ゴミ袋に入る大きさに切るか折るか
してゴミ袋から飛び出さないように（傘のみ飛び出し
可）。
③プラゴミにおいて、食品などの汚れが落ちないものは『燃
やすゴミ』へ、プラスチックでも、おもちゃ、文具、ハ
ンガー、ＣＤなどは、容器・包装ではないので、『埋立て
ゴミ』へ
④ゴミの迷子さんを無くすために、指定ゴミ袋には《名前》
を記入しましょう。　　　　　　　　　　 　（中澤和洋）

　古代丹波の中心地であったのが川東地域。歴史文
化資源が数多く散在。自然景観・美味しい食材・そ
こに住まいする生活文化等が絶妙に融合した、正に
「まほろば（素晴らしい場所）亀岡川東：古代丹波の
原風景」のタイトルで、平成 30 年 3 月に京都府景
観資産登録の認定を受けたのも必然であるものと考
えます。亀岡駅北の「京都サンガスタジアム」と千
代川駅東の「亀岡水辺公園」とを結ぶのが川東地域。
このことを周知するための観光案内大看板が、令和
3年 5月 15 日に、平の沢公園中央デッキ・川東線道
路沿いに設置され、その除幕式が桂川亀岡市長、田
中衆議院議員、田中・中村両府議会議員、福井市議
会議長、小川副議長、浅田・竹田・松山市議、亀岡
ライオンズクラブ福井会長他ライオンズクラブ役員
約 50 名の参加の下、盛会に行われました。この看
板は、亀岡ライオンズクラブ創設 60 周年記念事業
の一環として、川東地域の活性化の一助になればと
ご寄贈いただいたものです。4 町自治会長連名で亀
岡ライオンズクラブ宛に感謝状をお渡ししました。
この看板の設置の経過は、亀岡ライオンズクラブの
今年度の幹事である堤製作所の堤一雄氏が、「クラブ
の寄付行為が地域の活性化につながることが真のね
らいであり、正に今回の看板設置はその最たるもの
である」として、積極的な協力を願った結果であり
ます。この看板設置を吉祥に、川東地域への人流が
増加することが期待できることから、川東 4 町自治
会を中心に、各種おもてなし事業を展開し、大いな
るにぎわいづくりに取り組んで参ります。

　第 1 回馬路ふれあいサロンを、コロナ感染防止対
策には万全を期して、7月 30 日（金）午前 10時から、
学習センターで開催しました。今回のプログラムは、
第 1 部を女性 5 名からなるミュージカル劇団「ぶぶ
づけ」による、歌と落語と寸劇で、会場の皆様を大
いに楽しませていただきました。第 2 部は、「リハビ
リデイサービスいろは」代表の服部博幸さんによる、
「寝ていてよく起こるこむら返りについて、原因と予
防・対処法」のお話と「椅子に座ってできる指と頭
を使った健康体操」を、和気あいあいでにぎやかな
なかで進めて頂きました。本年度は、コロナの感染
状況を見ながら、あと 3 回ぐらいの開催を予定して
います。皆様に楽しく、役に立つプログラムを企画
中です。マイクロバスによる送迎もありますので次
回は是非ご参加ください。　　　　　　　（浅田洋子）
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